



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

111 000 \$ distribués aux étudiants du Cégep de Thetford

Thetford Mines, le 25 février 2008 – Comme dit l’adage « L’argent est le nerf de la guerre », et comprenant cela le personnel du Cégep de Thetford se mobilise pour soutenir les étudiants au plan financier. Ainsi, en 2006-2007, 111 000 \$ ont été distribués à 242 étudiants du Cégep sous forme de bourses.

À elles seules, les Fondation du Cégep de Thetford et Fondation Jean-Dupéré ont versé respectivement aux élèves 35 000 \$ et 44 000 \$ en 2006-2007. D’autres organismes versent également des bourses substantielles aux élèves.

Selon Michel Vachon, directeur des études, l’octroi des bourses d’études aux étudiants stimule leurs apprentissages, augmente leur persévérance aux études, encourage l’excellence et leur engagement aux plans académiques, sportif, culturel et communautaire. De plus, ces bourses favorisent la mobilité étudiante et soutiennent les élèves aux prises avec des difficultés financières.

Par ailleurs, Martine Leblanc, responsable des prêts et bourses au Cégep de Thetford a assisté plus de 200 élèves dans leur demande de prêts et bourses. De plus, à l’affût de toutes les bourses disponibles aux étudiants du collégial, elle s’assure de diffuser toute l’information pertinente à ce sujet.

-30-

Source : Édith Jacques
Agente d’information
Tél. : (418) 338-8591, poste 204